



Palliativpatienten besuchen Oktoberfest

Den letzten Sonntag des diesjährigen Oktoberfestes nutzte der Onkologie-Hilfe-Verein Landshut, um den jährlichen Ausflug mit den Palliativpatienten zu gestalten. Nach einem Mittagessen im Armbrustschützenzelt fand ein kleiner Rundgang über die Theresienwiese statt. Alle Patienten freuten sich, noch einmal am größten Volksfest der

Welt aktiv teilnehmen zu können. Ihr Dank galt den Organisatoren des Palliativausfluges, Tanja Kraus und Regina Penker.

Dr. Ursula Vehling-Kaiser, die Initiatorin des Projekts „Reintegration von Palliativpatienten in unsere Gesellschaft“, begleitete die Ausflügler und freute sich über den gelungenen Tag.